



ÉPHÉMÉRIDES LYONNAISES

5 Août.—M. Coquelin aîné joue pour la première fois, au grand Théâtre de Lyon, le rôle de don César de Bazan dans *Ruy-Blas*.

6 Août. — Réunion privée conservatrice. M. Boubé y prononce un discours. Durant tout le mois, les réunions se multiplient. M. Chomel fait une conférence dont le sujet est : *Jacobinisme et liberté*. M. Palmarini traite des finances de la république. M. Boyer de Bouillane parle à Saint-Julien-sous-Montmelas, en présence de nombreux auditeurs. Beaucoup de réunions républicaines également : M. Madier de Montjau fait une conférence à Villefranche.

7 Août. — M. Frémont, substitut du procureur général à Lyon, est nommé avocat général à Rennes.

M. Trevard, Procureur de la République à Châtillon-sur-Seine, est nommé substitut du procureur général à Lyon.

M. Vieillard-Baron, substitut à Angers, est nommé Procureur de la République à Nantua.

M. Baumann, avocat à Lyon, est nommé juge suppléant à ce siège.

8, 10 Août. — M. Jules Ferry, ancien ministre, vient à Lyon. Son arrivée donne lieu à des scènes tumultueuses. Il prononce, à la villa des Fleurs, un grand discours devant un auditoire soigneusement choisi.

— On annonce la mort de M. Pommier, rédacteur en chef de l'*Eclaireur de Dreux*, ancien rédacteur en chef de la *Décentralisation* à Lyon.